

Basel, 27. Sept. 42.

Mein lieber Augustin!

Liebe Frau!

Lesen ist da schon heute wieder gegangen oder wenigstens auf
zu Seite kommen und ich weiß auch auf einer ersten Linie im
Gebirge zu stehen. Die Wahl kommt von erst 14 Tagen, aber
es ist so gut wie sicher, dass er gegen Frau Bischoff gestellt
wird. Die Sache kann so. Nach dem Pledyt von der die
Forderungen aber auch eine Anzahl andere durch den Ausschuss, der
sollen, während da in der ersten Seite im Anfang eine erste
sachverständige Opposition besteht a) als eine Gruppe b) wegen dem
wirtschaftlichen Verhältnisse. Am folgenden Sonntag, pledyt dann
Bischoff, in der Besprechung aufgestellt, da ich dann als der ersten
Frage als er wieder auf meine Seite zurückgewandt abgelehnt
lassen einpasse und deshalb in der Besprechung wieder sollte gehen
wird. Seine Pledyt von dem wegen gut als die dritte, in der die
dem viele Koffizier da, das ich auf der Part abgeben und mit
anderen von für die ein heiterer Boden sollte kommen. Ich bin also der
Sache da drauf. Wie hat aber in der Folge doch auch er gegen
Frau Bischoff von Basel auf die Szene und weil eine Pledyt,
die nicht allein stand von und die die Besprechung abgelehnt be-
gründete. Die habe ich denn auch sofort auf der Seite. Und
als man nun ein Verbot der Gruppe in der Kinderpflege, da recht
da haben Regelmann in dieser kleinen Anzahl der rechten, und
da habe ich die beiden Gruppen (ist auch wohl Teil in der
sachverständigen Gruppe) - da besteht die Mehrheit in der Kinderpflege-
versucht auf der Bischoff, jede ihren eigenen Kandidaten
opfernd von den der Gegenpartei abzuhalten!! Den zweiten

haben dem auch die Parteienerre zu beste Alende eine Valis.
verantwortung im 10 Mann beschloren. So ist die Gewalttät in
Hose geworden. Ich konnte nicht mehr in der Zeit, als ich
des in Gesicht mit der Leber Zeit lese. drückend, jetzt
habe. Es lesen in Kopf abuehr, den Parre alle anstelt
seiner Blitze durch streuen und jede Wort in sein Kolle so.
schadeh. Diese Wahl wie nur in schlopfen Konoff durch zu streuen
gewesen und die Staaten wie für auch jede fall für die Aufzug
sein Anstalt geworden. Die Parole "die Parre der Ka den
Parteien steht" hat die verheer Anzogene keine schlopfen über
den Käufer gesichert und es ist nur zu hoffen, dass die 2 Volkteile
das nicht alle sein sein wird. Die Sozialisten haben 2. P. der
stille Wunsch, die Anzogene wollen den Komplex nicht an-
nehmen. Man ist dies beibringen geschickter und es entspricht eigent.
Ich diese Kaufhandel meine Safer wesen nur zu gut.
Schade! Wir sind recht belübt und Monn in Basel und
es wird werden sein. Ich rate die, derne Anzuehrung sofort
auszuweisen, da beandert sich dem Wohl. Gewalttätwerden
müßte nicht auszu streuen und die Lage ist aussichtslos.

Mit herzlichem Gruß!

Der
Karl

Gedre Schwende Andt (o lese!) Gladon, Markt
Schideln habe die gedreude Person angesetzt, aus denen
ich erst erfahren, was für Qualitäten da bestet. Schideln
wie so man, resp. es empfahl die mit solchen Argumenten
das G. Zeit ist nicht gekauft, die Anstalt wie zu lesen, um die
nicht zu schade!! Gende wie der Anzogenen wieder, die
partei nächste Ercole zu nennen.